

Medida. Piqueteros de Gualeguaychú recibirán el año nuevo en el Puente Internacional

Asambleístas cortaron anoche el puente Paysandú - Colón

Más de 4 horas de cola hubo ayer en el paso por el puente que une a Colón con Paysandú. Turistas argentinos y sanduceros hicieron que Migraciones una vez más se desbordara. En tanto, a las 21 horas de anoche fue cortado el puente que une Paysandú con Colón.

Patricia Montero | PAYSANDU



Colón - Paysandú. Más de cuatro horas de cola debieron realizar ayer los turistas que ingresaban a territorio uruguayo por el puente internacional.

Mientras cientos de personas descansaban en la jornada de ayer en la mejorada costa sanducera buscando la frescura del río, a menos de dos kilómetros, setenta y cinco camiones de carga de procedencia argentina y uruguaya aguardaban el trámite aduanero que les permitiera seguir a destino. Muchos de ellos despedirán el año de este lado del río.

Es que hasta las primeras horas de la tarde sobre el puente "General Artigas", una cola que desde este lado no se podía divisar dónde culminaba --seguramente en Colón-- se sostenía para pasar a Uruguay con hasta cuatro horas de demora. La mayoría se trataba de turistas en coches, que conducían desde los vehículos más lujosos hasta los no tanto, que viajaban rumbo al este del país. Otros eran sanduceros que apuraron sus compras de fin de año en Colón, aprovechando la diferencia cambiaria.

El puente fue cortado sobre las 21 horas de ayer y permanecerá cerrado hasta las 19 horas de esta jornada (hora uruguaya). Un par de horas antes del piquete, escasa gente seguía transitando el tendido internacional. Sobre los accesos, una veintena de autos con matrícula de Paysandú aguardaban solos. Temiendo que el corte los trabara del otro lado del río, prefirieron cruzar a pie.